
Con tanta commozione e con grande orgoglio oggi noi catechisti abbiamo visto i nostri ragazzi
ricevere ed accogliere il sacramento della comunione. Nel percorso che ci ha condotti fin qui
abbiamo camminato insieme, ascoltandoci e facendoci sentire, imparando e insegnando, con
tutte le fatiche e le gioie dello stare in gruppo. 

Ai ragazzi vogliamo dire che la loro energia e il loro entusiasmo sono la nostra forza, sono la
l’anima viva e brillante di questa parrocchia. Siete la più bella testimonianza dell’amore di Dio.
Siate d’esempio con la vostra partecipazione e il vostro stare insieme, perché la condivisione e
il donarsi sono l’essenza non solo della comunione ma dell’insegnamento più importante della
parola di Dio.

Ai genitori e ai frati vogliamo augurare di avere sempre la forza di puntare sui loro ragazzi, di
trasmettere loro ciò in cui più credono affinché siano autentiche e solide basi su cui costruire.

GRAZIE A TUTTI.


